



Association
Petits Princes

Reconnue d'utilité publique
Membre du Comité de la Charte



Réaliser les rêves des enfants gravement malades

Princesse à Versailles p.5



Nez
d'un jour p. 2

Le parcours
d'Athina p. 6-7

Nos liens avec
les hôpitaux p. 8-9

Créée en 1987,

l'Association Petits Princes réalise les rêves des enfants et des adolescents gravement malades, atteints de cancers, de leucémies ou de certaines maladies génétiques. En vivant ses passions et en réalisant ses rêves, l'enfant trouve une énergie supplémentaire pour se battre contre la maladie.

Edito

Chers amis,

Dans ce nouveau numéro je vous propose de découvrir en images un projet qui me tient particulièrement à cœur, il ne s'agit pas d'un rêve, mais de la réalisation de décors d'ascenseurs et de monte-malades que l'Association a réalisés en partenariat avec Christian Lacroix et le concours des enfants suivis en hémodialyse à l'hôpital Trousseau (AP-HP). Vous le savez, nous avons noué des liens étroits avec près de 150 services hospitaliers, ce projet en est une concrétisation, d'autres sont en cours toujours avec une approche ludique ou pédagogique.

Pour vous engager différemment aux côtés de l'Association Petits Princes, pour donner vie à de nouveaux rêves, ou à de nouveaux projets hospitaliers partout en France, nous avons glissé également avec ce numéro un document concernant la transmission de patrimoine au travers de legs, donation ou assurance-vie, toujours en transparence et sous le contrôle du Comité de la Charte. N'hésitez pas à nous interpeller pour vous accompagner dans cette démarche personnelle.

Je vous remercie de votre présence fidèle et de votre générosité pour aider toujours plus de familles touchées par la maladie.



Dominique Bayle
Cofondatrice
et Directrice
générale

Histoire de rêver



« Nez » d'un jour dans les usines de parfum Dior

Sandra, 16 ans, son 1^{er} rêve

Sandra est passionnée par l'univers du parfum, elle aime particulièrement ceux de la maison Dior. Elle rêve de savoir comment sont créées ces petites merveilles, notre princesse a donc rendez-vous avec ses parents à l'usine de Parfums Christian Dior à Saint-Jean-de-Braye.

Elle visite d'abord les ateliers de conditionnement. Ici, chaque technique est unique et ne s'apprend nulle part ailleurs. Sandra a la chance d'attraper au vol quelques gestes, comme enrouler de fils d'or les flacons « J'adore ! ».

Puis vient la deuxième partie de son rêve, Sandra visite la cave Dior où sont stockées plus de 600 matières naturelles et synthétiques. Elle y reçoit

les informations sur la fabrication des parfums qu'elle attendait tant. Enfin, transformée en « nez d'un jour », la voilà accueillie dans les laboratoires ultrasecrets pour créer son propre parfum. Grâce aux indications des scientifiques et du toxicologue, le « jus » qu'elle fabrique est exactement comme elle l'avait imaginé. Versé dans un flacon gravé à son nom, il lui est ensuite solennellement remis.

De retour chez elle, Sandra est émue et heureuse. Elle garde précieusement ce magnifique flacon, et surtout, dans son cœur, la gentillesse de l'équipe à son égard.



Chaque jour, un rêve d'enfant se réalise.

Plus de rêves sur www.petitsprinces.com



Des chaussons pour rêver

Eloïse, 9 ans, son 1^{er} rêve

Passionnée et gracieuse notre jeune danseuse rêve de visiter l'Opéra Garnier et d'assister à un ballet. À son arrivée à Paris, Eloïse apprend qu'elle va voir le Lac des Cygnes au théâtre des Champs-Élysées, mais la surprise ne s'arrête pas là ! Direction l'Opéra pour une visite particulière en compagnie de sa danseuse étoile préférée, Léonore Baulac. Quelle joie pour notre petit rat qui a la chance unique de se retrouver au cœur des cours des danseurs de l'Opéra et d'admirer leur grâce lors des répétitions de spectacles avant de profiter d'un instant shopping privilégié spéciale danseuse !

Cette incroyable journée se termine par la représentation du Lac des Cygnes, trois heures durant Eloïse ne quittera pas la scène des yeux, éblouie par la magie de la danse. Des instants de grâce qui resteront gravés dans son esprit.

Décollage pour l'Océan

Louis, 10 ans, son 1^{er} rêve



Louis rêve de voir des loutres de mer, il a entendu parler de leur caractère coquin et a hâte de vérifier. Rendez-vous donc à l'Océanopolis de Brest, ce sera pour Louis l'occasion de prendre l'avion pour la première fois. Arrivé à Brest avec ses parents et ses deux sœurs, Louis a rendez-vous avant même l'ouverture du parc avec les soigneurs. Il a pu vérifier de lui-même que les Loutres de mer étaient très joueuses et très gourmandes et a été vraiment impressionné par Zora, le phoque aux longues moustaches qui pesait plus de 200 kilos...

Louis est reparti enchanté avec plein de souvenirs à raconter à ses copains !



Pari gagné !

Emilie, 16 ans, son 2^e rêve



Émilie est venue de Dijon avec son papa pour assister au match PSG-Montpellier à Paris. Joueuse et amatrice de foot, elle a hâte d'arriver au Parc des Princes et de voir son équipe préférée. Père et fille sont sûrs de l'issue du match : le PSG va gagner ! Invités aux entraînements, les deux supporters filent au bord du terrain. Émilie est aux anges : tous ses joueurs préférés sont là devant elle. Elle profite de l'instant et prend de nombreuses photos. Petit tour dans les loges avant le début du match : Émilie n'en revient pas, Lassana Diara et Kylian Mbappé viennent lui dire bonjour et faire des photos avec elle ! La jeune supportrice est au comble de la joie. Lors du match les 4 buts du PSG la réjouissent. Père et fille sortent enchantés et très fiers de leur équipe.

Émilie annonce : « Ce match, je m'en souviendrai toute ma vie ».



Les petits princes m'ont dit...

Félicie Tournage chocolaté



« Le Meilleur Pâtissier » n'a plus aucun secret pour Félicie. Passionnée de cuisine, la jeune princesse a assisté au tournage de cette émission haute en couleur et pleine de saveurs. Au menu : séance maquillage, suivi des épreuves et dégustation du gâteau de Chris Marquez. Le tout saupoudré de clins d'œil et de sourires du duo de choc Mercotte et Cyril Lignac, ainsi que de Julia, la présentatrice. En dessert, elle est repartie avec un sac de gourmandises et de tendres souvenirs à déguster.



« Je ne m'attendais pas à voir autant de monde, de câbles et de caméras ! Quelle journée merveilleuse. Je rêvais de savourer l'un des gâteaux préparés lors de l'émission, et je l'ai fait ! Délicieux. J'en ai profité pour demander à Cyril Lignac pourquoi il fait toujours des grimaces quand il goûte un plat. Il m'a répondu que c'était pour que les candidats ne devinent pas s'il aimait ou pas. J'ai bien rigolé aussi, tout le monde a été adorable. J'échange encore avec Mercotte, elle prend de mes nouvelles. Je profite encore de cette belle journée en regardant le livre de photos que l'on m'a offert. Inoubliable »



Clément Coup de sifflet

Il est 8h56 lorsque l'arrivée de Clément est annoncée dans le hall de la gare de Nantes. Quel accueil incroyable pour ce garçon féru du monde ferroviaire ! L'aventure se poursuit à l'intérieur d'une cabine TGV pour y découvrir les rudiments de la conduite et de la mécanique. Les questions, pointues, fusent. Le jeune garçon sait de quoi il parle. La suite se déroule dans un poste d'aiguillage. Clément y apprend les différentes manœuvres permettant l'escale des trains. Puis, c'est en véritable expert qu'il propose, depuis le centre de gestion de la circulation, des solutions pour régler un incident survenu sur l'une des lignes. Impressionnant !

« Quelle journée remplie ! J'ai allumé les essuie-glaces, testé le klaxon et inspecté le moteur d'un TGV ! J'ai appelé un conducteur pour lui souhaiter bon courage aussi. J'ai sifflé le départ d'un train à 15h49 pile. On m'a même offert une casquette de chef de gare. J'ai aussi posé beaucoup de questions et appris des choses. Par exemple, je sais que si un conducteur fait un malaise le TGV s'arrête tout seul. Je me sentais à l'aise. Je ne sais pas pourquoi, mais j'adore les trains. J'aimerais revivre cette journée tellement c'était génial. »

Cody Essai transformé

« FFR ». Lorsqu'il découvre ces trois lettres inscrites sur la grille du siège de la Fédération Française de Rugby, Cody bondit de joie. Il faut dire que le ballon ovale est une affaire de famille. Son père est entraîneur et Cody joue au rugby depuis qu'il sait marcher. Face à lui, les joueurs du XV de France sont à l'entraînement. Le jeune garçon ne tarde pas à jouer les commentateurs sportifs, évoquant stratégies et techniques avec son frère et son père. La discussion se poursuit à la table des joueurs pour un déjeuner. Cody n'en revient pas d'être assis à côté de ses idoles. Tous prennent le temps d'échanger avec lui. Il vit un rêve éveillé.



« On m'a demandé si je savais où j'allais. J'ai dit non, mais quand j'ai aperçu le panneau de la ville de Marcoussis, j'ai compris. Je ne savais pas quoi dire. Quelle chance d'avoir pu pénétrer ce lieu mythique ! J'ai conscience que c'est rare. C'était un rêve de gamin d'y aller. Ce qui m'a le plus marqué c'est l'entraînement. C'était à la fois puissant et détendu. J'y ai vu un superbe esprit sportif. On sent que ce sont des copains avant tout. Qu'ils sont soudés. Une telle expérience, ça n'arrive qu'une fois dans une vie. C'était magique. »

Rêve à la Une



*Amel, 11 ans
Princesse d'un jour*

Visite privée à Versailles

Amel a onze ans elle est originaire d'Aigues-Mortes. C'est une jeune fille calme qui semble passionnée par les palais et la vie de princesse... Son rêve est de visiter le château de Versailles pour mieux comprendre comment vivaient les jeunes filles de son âge au XVII^e siècle. C'est en famille, accompagnée de ses parents et de sa grande sœur que la journée d'Amel commence. Il lui faut tout d'abord choisir la robe du jour, son choix se porte sur une magnifique robe rouge et or aux manches bordées de dentelle ainsi qu'une ravissante couronne de fleurs.

Le domaine du Roi-Soleil est sien pour un jour, Amel et sa famille ont droit à

une visite privilégiée, puisqu'ils sont seuls dans le château. Appartements du roi, galerie des Glaces, chambre du roi, puis petits appartements privés et enfin chapelle royale ; le parcours est riche et ponctué d'anecdotes qui permettent à Amel d'apprendre tous les secrets de la vie quotidienne d'une jeune fille de la cour. Notre jeune princesse se montre curieuse et attentive, elle s'émerveille devant les dorures et décors du palais.

Enfin le parc du château s'ouvre à elle pour continuer ce rêve de jeune princesse.

Une journée de princesse dont Amel et sa famille se souviendront longtemps. ✨



Le parcours d'Athina



Athina est une jeune fille pétillante de 14 ans, elle a réalisé deux rêves. Le premier : assister au tournage de l'une de ses séries préférées « Camping Paradis », puis le deuxième rêve : se laisser chouchouter par le regard expert d'un relooker particulier. Des moments où Athina a su profiter de chaque instant avec délice.



Janine
Bénévole depuis 15 ans
à l'Association
Petits Princes
Pétillante

« Athina est une jeune fille très courageuse, très gaie, qui parle peu de sa maladie et de son quotidien difficile. Elle nous frappe par son enthousiasme, elle est toujours partante quand on lui propose une activité, une rencontre, elle assume sa pathologie avec une vaillance impressionnante. Lors du relooking, elle s'est montrée très attentive, elle a été émerveillée du résultat et son sourire était encore un peu plus communicatif. Elle a la chance d'être entourée par une famille et notamment une maman gaie, optimiste et qui l'accompagne avec beaucoup d'amour. »



Pr Lacour
Service de dermatologie
Centre de Référence
Maladies Rares
Hôpital l'Archet 2 Nice

« Je suis Athina depuis sa naissance. C'est une jeune fille qui s'est toujours beaucoup appuyée sur le monde du merveilleux, de l'extraordinaire, elle y trouve une énergie pour échapper aux difficultés liées à sa maladie.

En consultation, elle est souriante, elle ne fait jamais part de ses fragilités, c'est une grande princesse qui a l'air de surmonter tout cela avec beaucoup de courage.

Ces rêves sont des étapes importantes pour elle, elle m'en parle à chaque fois, me montre des photos. Cela l'aide à décoller de son quotidien. Beaucoup de laboratoires s'intéressent maintenant à ces maladies rares, aussi bien au niveau des traitements symptomatiques mais également pour trouver des traitements curatifs. Nous n'en sommes qu'au stade expérimental, mais l'espoir est réel »



Valérie
Maman de Athina
Un souffle

« Athina est par nature une jeune fille joyeuse et expressive. Lorsqu'un rêve se prépare, elle est en pleine euphorie, ne pense qu'à ça, en parle à tout son entourage, famille et amis. Le premier rêve sur le plateau de « Camping Paradis » est intervenu à un moment où Athina avait des difficultés à aller au cinéma. Participer à ce tournage et rencontrer tous les acteurs qui font son quotidien a été un émerveillement, dont elle parle encore, pas question de manquer un seul épisode ! Le rêve relooking est arrivé vraiment à propos pour une jeune adolescente soucieuse de son apparence, tous ces conseils lui ont été très précieux.

Ces deux rêves ont apporté un grand souffle à Athina, bien sûr, mais aussi à nous sa famille. »

L'Association Petits Princes est la seule association à proposer plusieurs rêves pour un même enfant. Mais ce n'est pas systématique. Un nouveau rêve peut être organisé si l'évolution de la pathologie de l'enfant le nécessite.



★ **1^{er} rêve**
2014
Tournage
de « Camping Paradis »

★ **2^e rêve**
2018
Relooking avec Sylvain Guedard

Magiques

« Mes rêves étaient magiques. Le premier c'était d'assister au tournage de « Camping Paradis ». Je regarde la série avec mes parents et j'ai adoré visiter le camping, voir la plage et les acteurs, c'est plus grand en vrai qu'à la télé ! Le deuxième rêve c'était un relooking avec Sylvain Guedard, c'était génial, l'idée de la frange a transformé mon visage, ça a changé ma vie ! Maintenant, quand on va faire du shopping avec ma meilleure amie, je partage avec elle tous les conseils qu'il m'a donnés ! »

Athina



Nos liens avec les hôpitaux

Une œuvre collective entre Christian Lacroix et des enfants de l'hôpital Trousseau - APHP, pour les 30 ans de l'Association Petits Princes.



À l'occasion des 30 ans de l'Association Petits Princes et pour célébrer nos liens forts avec les hôpitaux, un projet visant à améliorer l'accueil des jeunes patients a été mené par l'Association à l'hôpital Armand Trousseau – APHP, en collaboration avec Christian Lacroix.

D'octobre à décembre 2017, sept ateliers de dessin ont été organisés en présence de Christian Lacroix, avec une dizaine d'enfants et adolescents pris en charge en hémodialyse, au sein du service de néphrologie pédiatrique dirigé par le Pr Tim Ulinski. Pendant leurs séances de dialyse, les jeunes patients étaient invités à dessiner la nature, accompagnés par Virginie et Valérie, de l'Atelier Virginie Maximin et par Isabelle, l'institutrice du centre scolaire de l'hôpital.



Air, Terre, Mer : trois univers qui ont ensuite été déclinés par Christian Lacroix, mêlant les dessins des enfants à sa création, pour décorer un ascenseur et trois monte-malades utilisés quotidiennement par les patients, leur famille et le personnel hospitalier du bâtiment Lesné.

Le projet a permis aux enfants d'être au cœur de la transformation de ces espaces, désormais plus colorés et chaleureux. Ces décors, issus de leur imaginaire, contribueront à leur offrir des moments d'évasion et de rêve. L'inauguration a eu lieu le 23 mars 2018, en présence des jeunes artistes et de Martin Hirsch, Directeur général de l'AP-HP.



Dominique Bayle entourée de Christian Lacroix et Martin Hirsch.



AHMED
AMINATA
CALVIN
CYRIL
EVA
FATOUmata
FAUSTINE
INES
MADALINA
MATHIS
MÉLANIE
OBADAH
YOUSSEF

Du côté de la com'



Congrès des notaires

Comme chaque année, l'Étude généalogique ADD & Associés a accueilli gracieusement l'Association Petits Princes sur son stand lors du dernier congrès des notaires qui s'est déroulé du 27 au 30 mai à Cannes. Ce rendez-vous était l'occasion pour nos équipes de mieux se faire connaître auprès de la profession. En effet, l'Association Petits Princes est habilitée à recevoir des legs et des donations. Pour plus de renseignements, n'hésitez pas à nous contacter.



ADD
ASSOCIÉS
Étude Généalogique

CitizenKid.com

À l'occasion de sa dernière chasse aux œufs organisée dans plusieurs villes en France, CitizenKid, guide de référence en ligne pour les sorties des enfants, a décidé de reverser 1€ par billet vendu à l'Association Petits Princes. Une occasion pour les enfants d'allier gourmandise et solidarité ! »



© Hospices de Nuits Saint Georges

Une vente de vins aux enchères pas comme les autres



© Hospices de Nuits Saint Georges

L'Association Petits Princes a eu le privilège de bénéficier du soutien des **Hospices de Nuits-Saint-Georges** (Côte-d'Or) à l'occasion d'une vente de vins aux enchères très prisée.

C'est dans une ambiance conviviale que la « pièce de charité », 1^{er} cru « Les Didiers - Cuvée Fagon » (comportant 300 bouteilles), a été vendue au profit de l'Association en présence de Corinne Touzet, notre ambassadrice pour l'occasion. Grâce à une formidable mobilisation locale et à la générosité des partenaires, négociants, vignerons et amis des Hospices, un don exceptionnel a été remis à l'Association.

alvarum

Donnez du cœur à vos projets

Avez-vous déjà pensé à créer **une page de collecte** pour nous aider à réaliser les rêves des enfants malades ?

Que ce soit à l'occasion d'un challenge sportif, d'un anniversaire, d'un mariage, ...

N'hésitez plus, c'est facile à mettre en place et 100% sécurisé.

Plus d'infos sur notre site web : WWW.PETITSPRINCES.COM
Rubrique « Je m'implique »



Un Petit Prince sous les feux des projecteurs



Paul est un jeune Petit Prince de 17 ans, très talentueux, passionné par le

théâtre et grand « fan » de Muriel Robin dont il connaît par cœur tous les sketches !

Après être monté sur scène pour la première fois en 2017, Paul a souhaité renouveler l'expérience en avril dernier en reprenant les meilleurs textes de Muriel Robin et de Pierre Palmade devant un public conquis.

Un grand bravo à Paul pour son courage et ses deux premiers spectacles à succès qui ont permis de soutenir financièrement l'Association Petits Princes pour la réalisation de nouveaux rêves !

Esprit d'équipe

Avec nos partenaires

Le Parc du Petit Prince



Situé au cœur de l'Alsace, le parc du Petit Prince est le premier parc thématique consacré au petit héros d'Antoine de Saint-Exupéry.

En 2018, le parc du Petit Prince a souhaité nous soutenir en mettant en place le micro-don aux caisses de sa boutique. Chaque client aura la possibilité de faire un don de 1€ qui sera reversé à l'Association. Pour plus d'informations :

<https://www.parcdupetitprince.com/>

LU PRINCE
Le meilleur est en toi !

À l'occasion de la présentation aux collaborateurs du nouveau spot télé de la marque, les salariés de Mondelez ont été invités, le 5 avril dernier, à participer en équipes, à une animation photo solidaire. Pour chaque participation, l'entreprise déclenchait un don pour l'Association Petits Princes.



LA ROCHE-POSAY
LABORATOIRE DERMATOLOGIQUE

Merci
de la part de tous
Les Petits Princes !



Pour la 3^e année consécutive, La Roche-Posay se mobilise à nos côtés en créant une édition limitée de deux de leurs produits (l'huile lavante et le gel lavant Lipikar) aux couleurs de l'Association Petits Princes qui permettra la réalisation de plusieurs rêves d'enfants malades.



Oxhoo L'Aventure
continue ...

Oxhoo, concepteur et constructeur de terminaux points de vente, apporte son soutien à l'Association Petits Princes pour la 2^e année consécutive. Pour chaque terminal vendu, 5 euros seront reversés à l'Association. En mettant en place cette opération solidaire, Oxhoo nous permet de réaliser de nouveaux rêves d'enfants gravement malades.

<http://oxhoo.com/fr/>

oxhoo
INFINIMENT POINT DE VENTE

Contacts : 01 43 35 49 00

- Directeur de la communication et des partenariats : matthieu.jeanningros@petitsprinces.com
- Responsable partenariats et événements : catherine.bausinger@petitsprinces.com
- Responsable communication : clementine.poulet@petitsprinces.com
- Chargé de communication : morgan.gicquel@petitsprinces.com

Directeur de la Publication : Timothy Bovard • Rédacteur en chef : Matthieu Jeanningros • Rédacteur en chef adjoint : Clémentine Poulet • Rédacteurs : Anaïs Garnier Hue, Axelle Michelez, Catherine Bausinger, Morgan Gicquel, Cédric Duval • Relecture : Sabine Bruxelles-Balaguer • Graphisme : Optimus • Maquette : Valérie Rezaï

Photographies : DR • p.2 : DR - Dominique Bayle © Manuelle Toussaint • Page 10 Hospices de Nuits-Saint Georges

© Association Petits Princes, juin 2018 - Tous droits réservés - Avec l'aimable autorisation de la Succession Saint-Exupéry - Dépôt légal juin 2018.

Merci à nos partenaires

- AfDPZ
- AIR TRANSAT
- ANMSM
- BRISTOL-MYERS SQUIBB
- C&A
- CARGLASS
- COMPAGNONS DU GOÛT
- ENVIE DE FRAISE
- FONDATION BOUYGUES TÉLÉCOM
- FONDATION CLUB MÉDITERRANÉE
- GROUPAMA PARIS VAL DE LOIRE
- HOSPICES DE NUITS-SAINT-GEORGES
- LA POSTE
- LA ROCHE-POSAY
- LABORATOIRES JUVA SANTÉ
- LIGUE DE FOOTBALL PROFESSIONNEL
- MYLAN
- PRINCE DE LU
- SNELAC
- SQUARE
- STANHOME KIOTIS
- SUNSMILE FOUNDATION
- THALGO
- TOTAL
- TOYS "R"US
- UBISOFT
- VISION PLUS
- ZODIAC AÉROSPACE

CARTES DE VOEUX 2019

Entreprises, collectivités, commandez dès maintenant !

POUR COMMANDER :

www.busquets-pro.fr

services.clients@busquets.com

Tél. : 02 28 23 53 00 - Fax : 02 40 50 21 30

BUSQUETS



- ★ Cartes et e-cards personnalisables
- ★ Une collection étudiée pour les entreprises
- ★ La marque de votre engagement citoyen

Pour chaque commande passée, 20 % du chiffre d'affaires de la vente des cartes sont reversés à l'Association Petits Princes.



Association Petits Princes
66, avenue du Maine - 75014 Paris - Tél. : 01 43 35 49 00 - Fax : 01 40 47 60 97
mail@petitsprinces.com - www.petitsprinces.com
Reconnue d'utilité publique - Membre du Comité de la Charte

- ACCORHOTELS ARENA
- ALIES CONSEIL
- ALLIANZ
- ALTMANN + PACREAU
- ASSOCIATION MILANA
- ASSOCIATION UN GESTE, UN RÊVE, UN SOURIRE
- BIEVRES
- BIGFLO ET OLI ET UNIVERSAL
- BOUYGTEL SPORTS
- BUSQUETS
- CADRE NOIR DE SAUMUR
- CASCADEEVENTS
- CATHY VIGIER ET LES ENFOIRÉS
- CFI
- CIC / CRÉDIT MUTUEL
- CITIZEN KID
- CHRISTIAN LACROIX
- CHRISTOPHE MICHALAK
- COLLEGE SAINT JEAN-BAPTISTE DE GUÉRENDE
- COLLEGE SAINT-JOSEPH DU PARCHAMP DE BOULOGNE-BILLANCOURT
- DATAPRESSE
- DISNEYLAND RESORT PARIS
- ÉCOLE PRIVÉE CATHOLIQUE SAINT BARNABÉ
- ÉCOLE SAINT PHILIPPE NERI DE JUAN LES PINS
- ÉCOLE SAINT-AGNES DE ASNIÈRES SUR SEINE
- ESCEN
- ENTREVUE IMMOBILIÈRE
- ÉTUDE GÉNEALOGIQUE ADD & ASSOCIÉS
- EUROASSURANCE (ASSU 2000)
- EUROCLEAR
- EUROPÉENNE DES SPECTACLES
- FÉDÉRATION FRANÇAISE DE FOOTBALL
- FÉDÉRATION FRANÇAISE DE RUGBY
- FONDATION D'ENTREPRISE B. BRAUN
- FONDATION GÉCINA
- FONDATION URGO
- FONDS DE DOTATION OM ATTITUDE
- FONDS DERVER
- FOUSSIER QUINCAILLERIE
- FUTUROSCOPE
- GALERIES LAFAYETTE
- GIVE2GROW
- GOOGLE GRANTS
- GRAND HOTEL DU PALAIS ROYAL
- GRAND PARC DU PUY DU FOU
- GRANT THORNTON
- GRAS SAVOYON
- GROUP M
- GROUPE I6
- GROUPE S-PASS
- HÔTEL DU JEU DE PAUME
- HYATT REGENCY PARIS ÉTOILE
- INFOS LEVALLOIS
- INSTITUTION JEANNE D'ARC DE MONTROUGE
- ITV STUDIO ET THE VOICE
- JEAN-LOUIS SEVEZ ORGANISATION
- JEAN-PAUL GAULTIER
- JULIEN DORE
- JO OLIVEREAU
- KALENJI
- KALIKADO
- KIDS UNITED
- L'AGEFI
- LA FONDATION PSG
- LABEL SYLVAIN GOUEDARD
- LABORATOIRE MARQUE VERTE
- LE CHÂTEAU DE VERSAILLES
- LE PAL
- LE PARC DU PETIT PRINCE
- LES VEGETTES DE PARIS
- LIONS CLUB DE DREUX CITÉ ROYALE
- LNB
- LOISIRS NUMÉRIQUES
- LYCÉE JEANNE D'ARC DE CAEN
- MALAKOFF INFOS
- MARINELAND
- MARRIOTT BUSINESS COUNCIL
- MIEUX VIVRE VOTRE ARGENT
- MOTO JOURNAL
- MUSÉE GRÉVIN
- NAGUI ET AIR PRODUCTIONS
- GUILLAUME PLEY ET MANU LEVY NRJ
- OBSERVATOIRE PANORAMIQUE DE LA TOUR MONTPARNAISE
- OCÉANOPOLIS
- OPÉRA DE PARIS
- OXHOO
- PALAISEAU MAG'
- PARC ASTÉRIX
- PARFUMS CHRISTIAN DIOR
- PAUL CHAVANCE
- PERIAL
- PHARM'ANIMAL
- PHILIPPE PELLETIER
- PIACER'CANTO
- PLANÈTE SAUVAGE
- PRODWORKS
- RALLYE MOUSTACHE
- RENAULT SPORT RACING
- RESTAURANT 58 TOUR EIFFEL
- RÉTIF
- SHY'M ET WARNER FRANCE
- SIRPA AIR
- SOCIÉTÉ GÉNÉRALE
- SPORT PASSION ORGANISATION
- STADE DE FRANCE
- TAL ET VMTEAM
- TFI PRODUCTIONS
- THE WALT DISNEY COMPANY
- YANN BARTES ET « LE QUOTIDIEN »
- ZOO AFRICAN SAFARI
- ZOO D'AMNÉVILLE
- ZOO DE LA FLÈCHE
- ZOO PARC DE BEAUVAIL
- ZOO MARINE



Pour continuer à faire rêver les enfants malades, l'Association Petits Princes a besoin de votre soutien.

Pour envoyer votre don, utilisez ce coupon détachable et adressez-le à :
Association Petits Princes - 66, avenue du Maine - 75014 Paris

Nom : _____

Prénom : _____

Adresse : _____

CP : _____ Ville : _____

Date de naissance : _____

Profession : _____

Tél. : _____

E-mail : _____

OUI, je soutiens les enfants gravement malades



Je fais un don ponctuel

- Par chèque bancaire Par virement

à l'ordre de l'Association Petits Princes

- 15 € soit 5,10 € après déduction fiscale
- 30 € soit 10,20 € après déduction fiscale
- 50 € soit 17 € après déduction fiscale
- 100 € soit 34 € après déduction fiscale
- €

Don en ligne sur www.petitsprinces.com

66 %
de votre
don est
déductible
de votre
impôt.

Un reçu fiscal
vous sera
adressé par
l'Association.

Je choisis le soutien régulier

- Par virement automatique

Je fais le nécessaire pour que la somme soit versée mensuellement sur votre compte.

IBAN : FR76 3006 6106 0100 0106 6030 130

BIC : CMCIFRPP

- Par prélèvement automatique

L'autorisation de prélèvement mensuel est disponible sur le site internet www.petitsprinces.com ou sur simple demande au 01 43 35 49 00

ICS : FR 03 ZZZ 44 81 93

En remerciement de votre don, vous serez régulièrement informé de notre action grâce au Magazine de l'Association Petits Princes gratuitement adressé aux fidèles donateurs (3 n°/an).

Les informations recueillies sont nécessaires pour votre don. Elles font l'objet d'un traitement informatique et sont destinées au secrétariat de l'Association. En application des articles 39 et suivants de la loi du 6 janvier 1978 modifiée, vous bénéficiez d'un droit d'accès et de rectification aux informations qui vous concernent. Si vous souhaitez exercer ce droit et obtenir communication des informations vous concernant, veuillez vous adresser à l'Association Petits Princes - 66, avenue du Maine - 75014 Paris. Nos fichiers ne sont ni vendus, ni loués, ni donnés.

BD 73

Don et déontologie

Un statut adapté aux exigences de transparence et de financement

- L'Association Petits Princes est régie par la loi du 1^{er} juillet 1901 et reconnue comme établissement d'utilité publique par décret du 02/06/2010.
- Votre don est déductible fiscalement selon les dispositions des articles 200 et 238 bis du Code général des impôts.

1/ Vous êtes un particulier

66 % de votre don est déductible de l'impôt dans la limite de 20 % du revenu imposable (ainsi, un don de 50 € ne vous coûte, après déduction fiscale, que 17 €).

2/ Vous êtes une entreprise

L'ensemble de vos versements au titre du mécénat vous permet de bénéficier d'une réduction d'impôt (sur le revenu ou les sociétés) de 60 % dans la limite de 5 % de votre chiffre d'affaires H.T.

- Dans les deux cas, il est possible de reporter l'excédent sur les cinq années suivantes.
- Après votre don, un reçu fiscal vous sera adressé par l'Association.

Membre du Comité de la Charte



Notre organisation affirme son attachement à la notion de transparence financière et s'engage à respecter des principes relatifs :

- au fonctionnement statutaire et à la gestion désintéressée ;
- à la rigueur de sa gestion ;
- à la qualité de la communication et des actions de collecte de fonds ;
- à la transparence financière.

Legs - Donations - Assurances-vie

L'Association Petits Princes est habilitée à recevoir des legs, des donations et des assurances-vie.

Contactez notre responsable legs et donations pour recevoir de la documentation :

Catherine Bausinger au 01 43 35 49 00
catherine.bausinger@petitsprinces.com

Grâce à vos dons,
chaque jour,
un rêve d'enfant
se réalise.

